

Mejora del estado ecológico de los ríos en Cantabria

La CHC invierte medio millón de euros en trabajos de demolición de azudes con el objeto de mejorar el estado ecológico de los ríos en Cantabria

- La demolición de un azud en el cauce del río Aguanaz, cuyas obras se han iniciado esta mañana, forma parte del conjunto de estas actuaciones
- Esta actuación supone una inversión de 65.362,81 euros, a financiar por el MARM, a través de la CHC, con cargo a los fondos estatales del Plan E
- En total, supondrán un total de 21 azudes demolidos en las cuencas del Besaya, Saja, Nansa, Miera, Pisueña y Aguanaz

4 nov. 09.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, Jorge Marquínez, acompañado por el alcalde de Entrambasaguas, Rosendo Carriles, ha presenciado esta mañana el inicio de las obras de demolición de un azud en el río Aguanaz.

Dentro de las actuaciones que se realizan para mejorar la gestión de los ríos y su estado de conservación, se plantea en este trabajo el objetivo de recuperar la continuidad del cauce Aguanaz, eliminando las barreras existentes. De este modo se garantiza la supervivencia de las especies piscícolas, ya que con obstáculos como los azudes no pueden moverse libremente por el lecho del río.

DESCRIPCIÓN DE LOS TRABAJOS

El Aguanaz será objeto de demolición de cuatro azudes en total. Las actuaciones proyectadas son las siguientes:

- Despeje, desbroce y acondicionamiento del acceso, donde sea necesario, para el paso del personal y la maquinaria necesaria para ejecutar los trabajos.
- Demolición de todos los elementos de los azudes, tanto aéreos como enterrados.
- Retirada de los elementos demolidos.
- Acondicionamiento del lugar de trabajo, así como de todos los caminos y accesos que pudiesen resultar afectados por la actuación.

La inversión prevista en este caso para la mejora del cauce Aguanaz, asciende a 65.362,81 €, a financiar por la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, con cargo a los Fondos del Plan E.

En total, se han previsto 21 demoliciones de azudes en los ríos cántabros, con una inversión que ronda el medio millón de euros. El desglose por actuaciones es el siguiente:

- Aguanaz: 4 demoliciones (65.362,81 euros)
- Miera: 3 demoliciones (86.895,50 euros)
- Besaya: 4 demoliciones (62.362,90 euros)
- Pisueña: 2 demoliciones (77.319,35 euros)
- Saja: 3 demoliciones (68.276,01 euros)
- Nansa: 5 demoliciones (72.838, 22 euros)